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Vorlage an  
Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 23.09.2010 

 
 
 
 
Seitenstreifen in der "Kreuzstraße" zur Lärmschutzwand, Anfrage der FWW-Fraktion 
 
 
 
 
Die Anfrage der FWW-Fraktion vom 14.03.2010, Drucksache VIII/0964, wurde in der Sitzung 
der Stadtverordnetenversammlung am 25.03.2010 durch Drucksache VIII/0964/1, bis auf 
Frage 4 beantwortet.  
 
Frage 4:  
Haben Sie bereits mit der Deutschen Bahn über dieses Problem gesprochen? 
 
Beantwortung vom 25.03.2010: 
Die DB AG wurde vom Magistrat angeschrieben und um Prüfung und Umsetzung des Vor-
schlages gebeten. 
 
 
Nach mehrmaliger Erinnerung teilte die Deutsche Bahn AG nun mit, dass gemäß der land-
schaftspflegerischen Begleitplanung zu der Lärmsanierungsmaßnahme in Weiterstadt be-
reits der Grundstücksstreifen zwischen der Kreuzstraße und der Schallschutzwand bepflanzt 
wurde.  
Für zusätzliche Bepflanzungen sieht die DB AG keine Notwendigkeit. 
 
 
 
 
 
- Rohrbach - 
Bürgermeister 


